



# AKBID BPB PURWOREJO

AKADEMI KEBIDANAN BHAKTI PUTRA BANGSA PURWOREJO

Ijin : Depkes RI HK. 03.05/1/4/03522/2008; DIKTI 189/D/0/2008; Terakreditasi LAM-PTKes Strata B : 0048/LAM-PTKes/Akr/Dip/II/2017  
Jl. Soekarno Hatta Borokulon Banyuurip Purworejo Jawa Tengah; Telp. 0275-3120275; Fax. 0275-3120274

Nomor: 308 Tahun 2020  
Hal : Permohonan Pembicara

Purworejo, 18 Desember 2020

Yth. H. Susilo Surahman S.Ag., M.Pd.  
Di Tempat.

*Assalamu'alaikum, Wr. Wb.*  
Dengan hormat,

Salam sejahtera untuk kita semua semoga selalu dalam kondisi terbaik dalam melaksanakan tugas sehari – hari. Amin.

Sehubungan dengan rangkaian acara Wisuda Ahli Madya DIII Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo Angkatan X Tahun 2020, maka dengan ini kami mohon Bapak untuk memberikan Orasi Ilmiah pada :

Hari : Sabtu;  
Tanggal : 19 Desember 2020;  
Waktu : 09.00 WIB s/d selesai.  
Tempat : Aula Grha Bhakti Gedung B Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo.  
Jl. Soekarno Hatta, Borokulon, Banyuurip, Purworejo.

Demikian permohonan ini kami sampaikan atas kesediaan dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*

  
Direktur  
Nurma Ika Zuliyanti, S.S.T., M.Kes.8  
20052008027



# AKBID BPB PURWOREJO

AKADEMI KEBIDANAN BHAKTI PUTRA BANGSA PURWOREJO

Ijin : Depkes RI HK. 03.05/1/4/03522/2008; DIKTI 189/D/0/2008; Terakreditasi LAM-PTKes Strata B : 0048/LAM-PTKes/Akr/Dip/I/2017  
Jl. Soekarno Hatta Borokulon Banyuurip Purworejo Jawa Tengah; Telp. 0275-3120275; Fax. 0275-3120274

No : 308 Tahun 2020  
Hal : UCAPAN TERIMA KASIH

Purworejo, 18 Desember 2020

Yth. H. Susilo Surahman. S.Ag., M.Pd.  
Di Tempat

*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Dengan hormat,

Salam sejahtera, semoga Bapak selalu dalam kondisi terbaik dalam melaksanakan tugas sehari - hari. Amin.

Dengan berakhirmya pelaksanaan Wisuda Angkatan X Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo pada hari Sabtu tanggal 19 Desember 2020, maka Direktur dan segenap civitas Akademik mengucapkan terima kasih atas kesediaannya menjadi pembicara di acara tersebut.

Demikian atas kesediaan dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

*Wassalamu'alaikum Wr. Wb.*



Direktur  
Nurma Ika Zuliyanti, S.S.T., M.Kes. #

NIPY 20052008027

## ORASI ILMIAH

H. Susilo Surahman, S.Ag., M.Pd. Dosen IAIN Surakarta

### WISUDA AKADEMI KEBIDANAN BHAKTI PUTRA BANGSA PURWOREJO TAHUN AKADEMIK 2019/2020

**“Pentingnya Pendidikan Kebidanan dalam Meningkatkan Kesehatan Ibu dan Anak”.**

Purworejo, 19 Desember 2020

**Assalamualaikum Wr.Wb.** Yang terhormat

- Pimpinan dan Anggota Yayasan Bhakti Putra Bangsa Purworejo
- Ketua dan anggota Senat Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo
- Direktur dan Para Wakil Direktur
- Para Dosen dan Mahasiswa
- Para Wisudawati
- Para Tamu Undangan
- Serta hadirin yang berbahagia

Pertama, kami mengucapkan selamat kepada para wisudawati Akademi Kebidanan Bhakti Putra Bangsa Purworejo yang hari ini telah menyelesaikan program pendidikannya. Ini merupakan langkah awal untuk memasuki gerbang pengabdian yang baru dalam melaksanakan salah satu tridarma perguruan tinggi, yakni pengabdian kepada masyarakat luas.

Sebagai generasi penerus bangsa sekaligus calon pemimpin masa depan, kami semua berharap, kiranya ilmu pengetahuan dan keterampilan yang telah didapat selama menempuh pendidikan di kampus ini dapat menjadi bekal, sumber inspirasi dan motivasi dalam mendarmabaktikan diri kepada keluarga, masyarakat, agama, bangsa, dan negara.

#### **Hadirin yang berbahagia.**

Pada forum yang amat mulia ini, kami akan menyampaikan orasi ilmiah dengan tema Pentingnya Pendidikan Kebidanan dalam Meningkatkan Kesehatan Ibu dan Anak

Kesehatan ibu dan anak merupakan prioritas utama dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Pendidikan kebidanan menjadi salah satu faktor penting dalam mencapai tujuan tersebut. Bidan merupakan tenaga kesehatan yang memiliki peran penting dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada ibu dan anak. Oleh karena itu, pendidikan kebidanan yang berkualitas sangat dibutuhkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi ibu dan anak.

#### **Peran Bidan dalam Meningkatkan Kesehatan Ibu dan Anak**

Bidan merupakan tenaga kesehatan yang memiliki peran penting dalam memberikan pelayanan kesehatan bagi ibu dan anak. Bidan memiliki tanggung jawab untuk memberikan pelayanan kesehatan sejak masa kehamilan, persalinan, hingga pasca persalinan dan masa tumbuh kembang anak. Bidan juga berperan sebagai konselor dan pendidik dalam memberikan informasi dan edukasi kesehatan kepada ibu dan keluarga.

#### **Pentingnya Pendidikan Kebidanan**

Pendidikan kebidanan yang berkualitas sangat dibutuhkan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi ibu dan anak. Dalam pendidikan kebidanan, bidan akan dilatih untuk memiliki pengetahuan dan keterampilan dalam memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas. Selain itu, pendidikan kebidanan juga akan membekali bidan dengan pengetahuan tentang aspek psikososial, sehingga bidan dapat memberikan dukungan dan konseling yang baik kepada ibu dan keluarga.

Dalam pendidikan kebidanan, bidan juga dilatih untuk dapat melakukan tindakan medis dalam situasi darurat, seperti persalinan prematur, preeklampsia, atau persalinan sulit. Bidan juga diajarkan tentang pencegahan dan penanganan komplikasi kehamilan dan persalinan, sehingga bidan dapat memberikan pelayanan kesehatan yang tepat dan efektif.

Dalam pendidikan kebidanan, bidan juga dilatih untuk dapat melakukan tindakan promotif dan preventif. Bidan dapat memberikan edukasi kepada ibu dan keluarga tentang pola hidup sehat, seperti pola makan yang seimbang, olahraga yang teratur, dan perilaku hidup bersih dan sehat. Dengan demikian, bidan dapat membantu mencegah terjadinya penyakit dan komplikasi yang dapat membahayakan kesehatan ibu dan anak.

Selain itu, pendidikan kebidanan juga membekali bidan dengan pengetahuan tentang manajemen pelayanan kesehatan. Bidan dapat belajar tentang manajemen klinik, manajemen persediaan obat dan alat kesehatan, serta manajemen data kesehatan. Dengan pengetahuan tentang manajemen, bidan dapat memberikan pelayanan kesehatan yang terorganisir dan efektif.

### **Kesimpulan**

Pendidikan kebidanan yang berkualitas sangat penting dalam meningkatkan kualitas pelayanan kesehatan bagi ibu dan anak. Dalam pendidikan kebidanan, bidan dapat dilatih untuk memiliki pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan dalam memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas. Selain itu, pendidikan kebidanan juga membekali bidan dengan pengetahuan tentang aspek psikososial dan manajemen pelayanan kesehatan, sehingga bidan dapat memberikan pelayanan yang tepat, efektif, dan terorganisir.

Dengan memiliki bidan yang terlatih dan berkualitas, diharapkan dapat membantu meningkatkan kesehatan ibu dan anak. Bidan dapat memberikan pelayanan kesehatan yang berkualitas, edukasi kesehatan kepada ibu dan keluarga, serta pencegahan dan penanganan komplikasi kehamilan dan persalinan. Dengan demikian, diharapkan dapat mengurangi angka kematian ibu dan anak yang disebabkan oleh faktor kesehatan yang dapat dicegah. Oleh karena itu, peran pendidikan kebidanan sangat penting dalam upaya meningkatkan kesehatan ibu dan anak.

### **Referensi:**

1. World Health Organization. (2019). WHO recommendations on antenatal care for a positive pregnancy experience. Geneva: World Health Organization.
2. Departemen Kesehatan RI. (2016). Pedoman Nasional Pelayanan Kesehatan Maternal dan Neonatal. Jakarta: Departemen Kesehatan RI.
3. Ikatan Bidan Indonesia. (2018). Kompetensi Bidan Indonesia. Jakarta: Ikatan Bidan Indonesia.

Terimakasih,

*Billahi fii sabilil haq*

*Wassalaamu'alaikum wr. Wb.*